



一步前へ



糸魚川市立下早川小学校 標高 92m 児童数 75 名 平成 29 年 11 月 25 日発行 第 991 号

URL <http://www.tukimizu.itoigawa.ed.jp/> または下早川小学校で検索

糸魚川市小・中・特支学校 音楽発表会 11月10日(金)



合唱「地球星歌～笑顔のために」

合奏「シュガーソングと
ビターステップ」

指揮 小島 直子
伴奏 宮下 克子

糸魚川市民会館で音楽発表会が行われました。下早川小学校は5・6年生 28 名が参加し発表しました。午後の部のトップバッターで、大変緊張する場面でしたが、練習の成果を十分発揮して素晴らしい演奏を行いました。演奏に磨きをかけるため、休憩時間に仲間と声をかけあって練習した子どもたちの姿が思い出され、演奏を聴きながら胸が熱くなりました。<写真は前日練習の様子です>

おかわりどうぞ！バイキング給食 子どもたち大喜び 10月26日(木)

下早川小の給食はとてもおいしいです。調理員さんの腕のよさは勿論ですが、米も野菜も早川産ですから、新鮮そのもの。子どもも職員も毎日の給食を楽しみにしています。この日は特別豪華な献立でバイキング給食を行いました。なぜ学校でバイキング給食をするのでしょうか。そのねらいは？

- ①食事は主菜、副菜、主食、汁物をバランスよく組み合わせて一食とします。これまでの学びを生かして自分に合った量を、栄養バランスよく選ぶこと。自分で盛り付けた量をおいしく残さず食べること。
- ②調理員さんや生産者さんに感謝し、食事のマナーを守って楽しく会食すること。

このようなねらいでバイキング給食を行っています。食べきった人はおかわり自由です。たくさんあった料理も何度もおかわりする子もいて、見事完食しました。この日は池亀栄養士さんや調理員さんも子どもと一緒に食事をし、楽しいひとときを過ごしました。



この日の献立

- ・ピザ春巻き
- ・サーモンフライ
- ・鶏肉のからあげ
- ・中華くらげ和え
- ・しそ風味和え
- ・あっさりスープ
- ・ごはん
- ・蒸しパン
- ・果物
- ・牛乳

「深めよう 絆 県民の集い」（上越地区）参加報告 10月1日（日）

リージョンプラザ上越コンサートホールで開催されたこの大会には、下早川小から児童2名、保護者1名、教員2名が参加しました。「ストップ・ザ・いじめ！本音と本気で」題されたこの集い、第1部ではパネルディスカッションで中・高生4名と保護者・教師4名が本音で語り合いました。事前アンケートの結果から、「悩んだとき、先生に相談する割合が少ない理由」として、「忙しそうなので遠慮する。」「学校で働く大人というというイメージで関わりが薄い。」「相談しても気持ちをよく聞かず強制的に解決しようとするので、本音が言えない。」という意見が聞かれました。また、「誰にも相談しない人の気持ち」を考える場面では「プライドがある。」「親友に裏切られた場合はショックで相談できない。」「静かに話せる時間や場所がない。」などの声が出されました。相談しやすい環境づくり（人・場）の大切さを感じました。第2部は、明治大学 諸富祥彦教授による講演「いじめと闘う心を育てる」でした。いじめは被害者の命を奪うこともある。また、思春期に受けたいじめにより、社会人になった後も常に自己否定の思いを引きずったり、そのときの光景を思い出すフラッシュバックに悩まされたりして、人生を前向きに歩めなくなる事例を挙げ、「いじめは未来を消すことになる」と指摘されました。学校は勿論、社会全体で「いじめを絶対に許さない」という大人の本気が必要であると訴えておられました。昨年度、全国のいじめ認知件数38万件。いじめは学校における身近な問題です。当校でもこのことを重く受け止め、子どもたちの様子をよく観て指導していきたいと思います。

11月句会。。。秀句を紹介します

10月の句会から、子どもたちが学級内でよい句にシールを貼って選び合っています。シールが二つ以上貼られた俳句は校内放送で紹介しています。その中から様子がよく伝わる俳句を選んでみました。

どんぐりが だいじなぼうし おいてった	1年 川合 威乃さん
色づいた もみじのはっぱ カエルの手	2年 磐貝 小春さん
かれ葉落ち ベンチに一枚 冬が来る	3年 吉原 杏 さん
頭にね 木の実がぽつんと 落ちてくる	4年 濑谷 璃玖さん
おだやかな 本の香りに 包まれる	5年 今井 純 さん
ジャンパーを ないかないと 探す母	6年 加藤 小夏さん

12月の行事予定

1日	伊藤先生書き初め指導 個別懇談2日目
5日	冬の下小大集会 (児童会行事)
6日	全校集会
7日	全校国語テスト P T A 地区懇談会 18:30~
8日	句会
12日	通学団総会
18日	クリスマスコンサート ヴァイオリン&ピアノ 9:20~低 10:05~高 地域・保護者の方もどうぞおいでください。
22日	2学期終業式 13:30頃 下校

ヤギのミルクとお別れします

9月13日に1年生のところにやってきたヤギの「ミルク」。2ヶ月あまり飼育をしました。この間、1年生児童は、ミルクをかわいがり、立派に世話をし、絆を深めてきました。寒さ対策でネックウォーマーや腹巻きをしたミルクの姿もかわいいですね。一生懸命世話をしたミルクとお別れする時期が近づいています。1年生の保護者の皆さんにも大変お世話になりました。ミルクが病気もせずここで過ごせたことを感謝しています。11月28日（火）10:30~お別れ会をすることになりました。1年生が詩を朗読したり、ミルクの歌を歌ったりします。<文責 伊野 昌子>

